



france•tv

Syndicat National des Personnels de la Communication et de l'Audiovisuel

Etablissement de MALAKOFF

## LIMINAIRE SNPCA-CGC

### **Les faits, toujours les faits, rien que les faits !**

**Au moins 5 fois ces dernières semaines que la direction de Franceinfo.tv ne respecte pas ses engagements vis-à-vis du pôle outre-mer !**

Dernière en date : le 8 mai dernier. Pas de diffusion du JT "Outre-mer l'actu" comme il se doit alors que l'édition a été réalisée en direct et sans que les personnels aient été tenu au courant.

**Les Outre-mer : une variable d'ajustement pour beaucoup au sein de France télévisions.**

Une faute professionnelle de la part de la direction de la chaîne. D'autant plus grave que ce 8 mai était une journée d'actualité internationale avec l'élection de Léon XIV concernant pour large majorité, les populations vivant dans les territoires ultramarins.

Pour ce faire, la direction de l'info du pôle OM avait mis les moyens pour couvrir cette actualité très sensible : une équipe d'envoyés spéciaux en coordination avec la production de FTV et les personnels du bureau de Rome + un effort particulier des personnels de Malakoff qui ont accepté de travailler plus longtemps pour assurer des directs.

Résultat : le travail et surtout le scoop levé par l'équipe de reporters sur place est passé... INAPERCU... surtout inaperçu les antennes de FTV là où des radios publiques et privées (qui ont vu et entendu le travail des reporters sur place) ont repris l'info dans leurs éditions suivantes...

Où est la coordination ? Où est le travail de management entre Malakoff et le Siège ? Qui assume ? Pour ne rien gâcher : pas de mise en ligne sur le site de la chaîne de l'édition comme à chaque fois que ces incidents se produisent. Pas de suivi ! Pas d'excuses !

Comment la direction de Franceinfo.tv peut-elle prendre une décision de fermer l'antenne à Malakoff alors qu'il y a un engagement ?

Voilà la preuve de la fameuse « visibilité des outre-mer » tant vantée par Delphine Ernotte : au bon vouloir des uns et des autres et quand ça les arrange ! Et elle n'y trouve rien à dire ! La casse des outre-mer se poursuit !

Après l'AITV, France Ô, l'établissement de Malakoff... Les Outre-mer : c'est peanuts, que dalle à France Télévisions.

Campus et ses moyens ridicules en termes de production pour Malakoff : **"un simple déménagement"** qu'on nous jurait ! Le massacre des effectifs ! La pression pour faire toujours plus avec toujours moins ! L'iniquité de traitement des personnels par les cadres ! L'iniquité de

traitement de la direction vis-à-vis des cadres ! Les prises de tête de cheveux des planificateurs car faire comment et avec qui ? Et dire que l'on supprime plus d'ETP à Malakoff parce qu'il y a plus d'intermittents à Paris qu'en station. Sauf qu'il y a interdiction de recourir à eux ou le moins possible parce que économies obligent ! C'est se moquer du monde...

Quant au recours aux intermittents, s'il y a, les procédures administratives sont d'une telle complexité que l'encadrement a du mal à procéder ! Et les intermittents se retrouvent alors dans des difficultés de gestion.

Les problèmes techniques ne cessent de s'amplifier rue Danton ! En télé, au web et en radio !!! Les personnels n'en peuvent plus de devoir travailler avec des logiciels indignes d'une entreprise normale ! **Paniques, crise de nerfs, pétages de plomb ! Et la direction de l'établissement ose... OSE dire que les RPS n'existent pas à Malakoff !!!**

**Quelle honte ! L'intérêt personnel et l'incompétence... et pas un brin d'humilité pour reconnaître et assumer. C'est toujours, toujours, toujours la faute des autres !**

**Dans cet état des lieux qui révèle une situation calamiteuse, dans ce marasme ambiant à nul autre pareil pour l'établissement de FTV qui a été le plus massacré de toute l'entreprise par le 6<sup>ème</sup> étage de la maison Jean-Pierre Elkabbach"...** Celle qui vient d'être reconduite après avoir tant détruit - c'est dire si le gouvernement est attaché aux missions de service public de France Télévisions – c'est dire si le gouvernement est attaché à la visibilité des Outre-mer au moment où de plus en plus de patrons d'entreprises, de responsables économiques, d'enseignants, de personnels de santé (etc.) appellent les médias à faire leur travail pour endiguer la mainmise des réseaux sociaux et de l'I.A.

Le SNPCA-CGC ose malgré tout des remerciements, en ces moments particulièrement douloureux et abjects pour les personnels du Pôle outre-mer de FTV :

- Merci à la direction des rédactions qui permet encore aux équipes d'aller sur le terrain et de faire du reportage : d'aller voir le vrai pour témoigner du vrai !
- Merci aux équipes de la production de FTV qui intègrent désormais pleinement les équipes de Malakoff dans les dispositifs internationaux
- Merci aux équipes des bureaux de FTV à l'étranger qui accueillent pleinement les équipes du Pôle OM lors d'événements mondiaux
- Merci aux équipes des locales de France 3 d'accueillir les personnels de Malakoff quand de besoin
- Merci à toutes ces personnes qui sur le terrain accueillent, aident, témoignent, s'intéressent, suivent le travail des salariés du pôle Outre-mer de FTV ! Merci pour leurs encouragements et leur foi dans le travail et les missions de service public d'outre-mer la 1ere...

C'est en leur nom et fort de ce qu'ils vivent et éprouvent que les salariés de Malakoff continuent de se battre pour que la France hexagonale, ultramarine et partout dans le monde, garde les yeux et les oreilles grandes ouvertes sur eux et pour eux !

Malakoff, le 15 mai 2025

